
Inauguran Sistema de Micro-Onda 
en Cerro de las Pavas 

La mano de obra salvadoreña 
tuvo la gran responsabilidad de 
montar el Sistema Nacional de 
Micro-Onda en el Cerro de Las 
Pavas. Cojutepeque, como un reto 
a la tecnologla moderna, dijo,. el 
coronel José liuillermo Garcla, 
Presidente de ANTEL. 

El acto de inauguración se 
desarrolló ayer, con la ausencia 
del Presidente Molina, quien era 
designado a cortar la cmta sim
bólica que pone en servicio la 
ampliación de la red regional y 
nacional de telefonla en el pals. 

Con este sistema moderno de 
micro-onda, agregó el coronel 
Garcla hemos presentado al servi· 
dor anónimo de la institución, que 
cada dia se supera para alcanzar 
las metas, como la instalación de 
la estación terrena_ q' comunicará 
a El Salvador directamente oon el 
satélite. Con la mano tle .obra 
salvadoreña nos hemos ahorrado 
miles de colones, señaló el fun· 
cionario, y únicamente hemos 
invertido en los técnicos que han 
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:·�.,.r.,?_�. puso hoy en duda la autenticidad del ultimátum anónimo recibido ¡;�: 
..; por dos diarios que daba cuenta de las exigencias de los secues· ::� 

tradores del Canciller Mauricio Borgonovo. jfil � Una fuente policial dijo que no correspondfa con el modus 
.
. P..�-�,� operandi de los extremistas, que se atribuyeron el secuestro de ::� 

Borgonovo la llamada anónima que fijó el miércoles como plazo � 
:::: para salvar la vida del cautivo mediante la liberacion de 37 ,_ . .. ='··�··
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:::: supuestos presos pollticos. 
;::: Entretanto, persistfa una incógnita acerca del Canciller 
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En medios fioliciales no se sabia con certeza si era auténtica o � 

apócrifa una !amada anónima hecha la madrugada del do
d

mingo, ,r,;;,·,· · · que decia que habla un plazo para que cumplan las con iciones 
::;; impuestas de los secuestradores. �� :::; ''No sabemos si fue esta llamada de un loco cualquiera", dijo una �=� 
:;;; fuente policial. �:� ::;: Señaló que los secuestradores que piden la libertad de supuestos .<< 
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LLEGA EDUARDO MATA. Ayer llegó al país el Director de la 

Orquesta Sinfónica de México. Eduardo Mata, acompa�ado de 

su esposa Carmen de Mata. El destacado director mexicano 

participará en el 5� Festival Internacional de Música, que or· 

ganiza el Patronato Pro-Cultura de El Salvador. (Foto de Al-

varez). 
· 

SIGUE SECUESTRADO. El ingeniero Mauricio Borgonovo Pohl sigue en poder de las Fuerzas 
Populares de Liberación. que lo secuestraron hace ocho dios de su casa. Aparece al fondo de la 
fotografía. En primer plano el Lic. Roberto Poma, ex-Presidente del Instituto Salvadoreño de 
Turismo quien fue secuestrado y asesinado hace tres meses por otro grupo subversivo. Los 
secuestradores de Poma cobraron varios millones de colones por su rescate sin ni siquiera de
volver el cadáver el cual fue encontrado posteriormente. 

Analizan en Laboratorio 
la Carta de Borgonovo 

Se dio a conocer que la carta que 
ha enviado el Canciller Borgonovo 
a su familia, ha sido enviada a un 
análisis de laboratorio, posi
blemente a los Estados Unidos. Los 
informantes fueron parcos al 
contestar a preguntas de los 
reporteros, pero dijeron que no 
querian asegurar nada para no 
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gestión en fa. 

Fuentes del Gobierno que fueron 
consultadas no quisieron hacer 
declaraciones sobre el caso con
creto. 

No obstante, se presume que hay 
razones para darle credibilidad a 
la noticia, puesto que se pretende, 
sobre todo, examinar cuándo 
aproximadamente fue escrita Ja 
carta. Como se sabe, Ja nota en 
mención tiene fecha 21 de abril, y 
fue entregada en los medios in
formativos el lunes 25. 

Lo único que se pudo obtener en 
claro es que cualquier persona o 
institución que quiera servir en 

Mañana Continuará 
Simposio de Abogados 

"La opción de compra como 
fuente de obligaciones" es el tema 
que abcrdarán los abcgados in
tervinientes en el simposio or· 
ganizado por el Centro de Estudios 
Jurldicos, cuyo Presidente es el 
doctor Alfredo Esfino Nieto. 

El simposio, a igual que los 
anteriores, tendrá lugar en el 
Circulo Deportivo Internacional, y 

· dará comienzo a las siete treinta de 
la noche. 

Intervendrán los abcgados Enri· 
que Borgo Bustamante y José 
Ernesto Criollo, y el moderador 
será el doctor Jorge Eduardo 
Tenorio. 

Estaba invitado al simposio el 
doctor Adolfo Osear Miranda, pero 
declinó la invitación debido a que 
sale de viaje, se informó. 

Por la naturaleza de este tema 
de Derecho Civil, que está dándose 
en la práctica, se espera que la 
concurrencia sea numerosa, se di· 
jo. 

una posible mediación, tiene que 
estar garantizada sobre que el 
funcionario secuestrado se en
cuentra sano y salvo, tal como Jo 
han manüestado los distintos 
sectores de la ciudadanla. 

Se indicó que cualquier medida 
de precaución que se tome en 
asunto tan delicado, siempre es 
buena; más aún porque "hay 
anteeedentes que exigen ser 
cautelosos". Se recordó muchos 
casos ocurridos en otros paises y 
más reciente el sucedido en El 
Salvador. con el licenciado 

Roberto Poma, quien habla en
viado previamente un mensaje 
grabado por sus captores, pero que 
cuando se hizo la negociación y se 
cumpiieron las exigencias de los 
secuestradores, el recordado ex· 
funcionario lamentablemente, ha· 
bla sido muerto. 

En cuanto al tiempo que se 
tardarlan en los Estados. Unidos 
para efectuar el análisis, se dijo 
que eso es rápido ya que existeJl 
sistemas modernos para esa clase 
de pruebas. 

Características del Peaie 
Explican en la Asamblea 

Debido a que algunos diputados 
no se ponlan de acuerdo en la re-
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tránsito en parte de la carretera 
que une a San Salvador con Santa 
Ana, informantes de la Asamblea 
Legislativa explicaron que el peaje 
es una contribución es�ial 
porque existe una actividad 
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La aclaración la hicieron porque 

a pesar de tener varios años de 
estudiar ese expediente, al 
momento de su discusión en el 
pleno del primer poder. algunos 
diputados no entendieron eso del 
derecho de tránsito por la vla y el 
cobro correspondiente. 

NO ES UN IMPUESTO 

Actualmente, añadieron, el pea· 
-Favor pase a la Pág. 27. 

OPEP Dará Préstamo de más 
de 4 Millones a El Salvador 

Cuatro millones trescientos ,.se
tenta y cinco mil colones es la 
cantidad destinada para El Sal
vador por la Organización de 
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oficial. 
La única condición para ob

tenerlo en préstamo esta república 
de la OPEP, es "si ésta desea 
aprovecharlo". 

El Poder Ejecutivo ya está 
autorizado por la Asamblea 
Legislativa para entrar en las 
negociaciones, según se informó. 
El dinero es parte de un fondo 

especial con el objeto de propor
cionar ayuda financiera a los 
paises en desarrollo. 

El primer poder decidió 
autorizar la contratación del 
préstamo debido a que las con
diciones son en extremo fa· 
vorables, ya que no devenga in· 
te reses. 

OTRAS CONDICIONES 

El plazo por contratar es de 
veinticinco años, e incluye un 
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